

Se celebra cada 21 de noviembre en Cuba el [#DíadelTrabajadorSocialdeSaludenCuba](#). El rol de este personal es educar, promover salubridad, dialogar y de esa forma tratar de resolver algunos de los problemas que presentan los pacientes.

El [#trabajadorsocialdelasalud](#) en su día.

El día del Trabajador Social de la Salud se celebró por primera vez en Cuba el 21 de noviembre del 2013, con sede en Villa Clara; provincia seleccionada para el acto nacional por la estabilidad de la labor de los casi dos centenares de especialistas de la esfera.

Este personal realiza un quehacer humanitario en hospitales, casas del abuelo, hogares de ancianos e impedidos físicos y policlínicos, orientado hacia enfermos provenientes de familias con desventajas sociales.

Talleres sobre los aportes de Cuba a nivel mundial en esta esfera, y conferencias acerca de los principios éticos de la disciplina figuran entre las acciones desarrolladas en el territorio por la efeméride.

Los estudios de la carrera comenzaron en Villa Clara en 1973, solo antecedidos por La Habana, lo que permitió contar, sistemáticamente, con expertos para la atención de personas

procedentes de hogares disfuncionales y con problemas económicos.

Existe una larga tradición de la especialidad en el territorio cubano, donde se estimula la investigación a través de jornadas científicas además de la participación en seminarios y Congresos.

El rol de este personal es educar, promover salubridad, dialogar y de esa forma tratar de resolver algunos de los problemas que presentan los pacientes.

El acto nacional para declarar el Día del Trabajador Social de la Salud se desarrolló en el Complejo Escultórico Ernesto Guevara, de la ciudad de Santa Clara.

Cuba celebra desde hace cuatro años el Día Nacional del Trabajador Social de la Salud. Los actos nacionales anteriores tuvieron por sede las provincias de Villa Clara, La Habana y Matanzas. Cortesía: <https://www.ecured.cu/>